



# 桜っ子だより

北第二小学校  
学校通信  
R 5 . 1 1 . 2 1  
No. 1 2

朝晩の冷え込みが冬の訪れを感じさせるようになってきました。ほんの3週間前は11月にも関わらず、夏日を記録したこともありました。10年、20年前に比べると気候が少しずつ来てきているように感じます。保護者の皆様もご自愛いただき、健康に留意していただきたいと思ひます。

## 修学旅行に行ってきました

11月2日(木)・3日(金)に6年生が修学旅行に行ってきました。1日目は鎌倉の散策、2日目は八景島シーパラダイスでショーをみたり乗り物に乗ったりしました。最後に国会を見学しました。両日も夏日を記録するような暑さでしたが、大きなけがや病気もなく帰ってきました。この経験を生かし、更に大きく成長してくれることを期待しています。



鎌倉めぐり1班



鎌倉めぐり2班



鎌倉めぐり3班



鎌倉めぐり4班



鎌倉めぐり5班



鎌倉めぐり6班

## お願い

- ①登校の様子を見ていると、朝の冷え込みに伴い、手をポケットに入れたまま歩いている子どもが増えてきています。中にはそのまま小走りをしている子どももいます。よく言われることですが、転んだ時に手が出ず、顔から道路に落ちぶつけてしまい危険があります。ぜひ、手袋を着用させるなどしていただけるとありがたいと考えています。よろしくお願ひします。
- ②いよいよマラソン大会が来週に迫ってきました。子どもたちもそれに向けて休み時間に走るなどして備えています。マラソン大会という行事名になっていますが、競い合うのではなく、自分のペースで走ることが大切です。保護者の皆様には当日までの健康管理にご注意いただき、子どもたちのよい思い出となるようご協力をよろしくお願ひします。